



Montage Hinweis

Die im Headshell Montageset enthaltenen Brackets und Schrauben sind nicht magnetisch. Der Schraubendreher ist aus Festigkeitsgründen jedoch aus Stahl und kann deshalb vom Magneten im Tonabnehmer angezogen werden. Unter ungünstigen Umständen könnte dabei der Nadelträger beschädigt werden.

Bitte achten Sie deshalb bei der Montage darauf, mit dem Werkzeug immer oberhalb der Headshell zu hantieren und es nach Abschluss der Arbeit nicht in unmittelbarer Nähe des Tonabnehmers abzulegen. Bei Berücksichtigung dieses Hinweises ist eine störungsfreie Montage problemlos zu bewerkstelligen.

Bitte überprüfen Sie anschließend die Auflagekraft. Die Brackets wiegen 0,3 g.

Zu Fragen oder Anregungen freue ich mich über Ihre Nachricht.

Mounting Instruction

The brackets and screws included in the headshell mounting kit are not magnetic. However, the screwdriver is made of steel for strength reasons and can therefore be attracted by the magnet in the pickup. Under unfavorable circumstances, this could damage the needle carrier.

Therefore, please make sure that you always handle the tool above the headshell during assembly and do not place it in the immediate vicinity of the pickup after completing the work. If this advice is taken into account, a trouble-free assembly can be accomplished without any problems.

Please check the contact force afterwards. The brackets weigh 0.3 g.

For questions or suggestions, I look forward to your message.